

# EL MILAGRO DEL SOL

El trece de mayo de mil novecientos diecisiete, la Virgen María se apareció a los pastorcitos Lucía Dos Santos, Francisco y Jacinta Martos, en Gova da Iria, un área campestre de la zona denominada Fátima. Aquellas apariciones se repitieron cada día trece del mes, llegando a prohibirse a los pastorcitos acercarse aquel lugar, aunque una tarde de Agosto, el día diecinueve, se escaparon a su encierro y castigo y fueron a ver a la "Señora".

Portugal se encontraba bajo el asedio anticlerical y después de la revolución comenzó una era secular, muchos dudaban de las apariciones, incluidos religiosos y la prensa secular y religiosa callaba, unos por miedo, otros por prudencia al no tener una posición formal del alto clero. La Virgen había prometido su retorno y algún milagro, por lo que en el lugar se presentaron multitudes de cientos de miles de fieles.



Al llegar el medio día, desde un "atillo" comenzó a escucharse el grito frenético "milagro, milagro" el sol parecía desprenderse de su lugar, de él salían rayos de colores y su órbita bailó en el horizonte en una danza frenética y evidente que le llevó a zigzaguear por al menos diez minutos. Algunos no vieron nada, muchos curiosos no creyentes si lo vieron. Lo cierto es que finalmente, después de consecutivas apariciones que comenzaron cinco meses antes, trece años después el alto clero fijaba posición: Los sucesos fueron aceptados oficialmente como un milagro por la Iglesia católica el 13 de octubre de 1930, cuando el obispo José da Silva declaró al milagro digno de creencia y permitió oficialmente el culto a Nuestra Señora de Fátima.

Dos décadas después, un 13 de octubre de 1951, el legado apostólico Federico Tedeschini dijo ante varios millones de personas que los días 30 y 31 de octubre y 1 y 8 de noviembre de 1950, el papa Pío XII había sido testigo del milagro del sol desde los jardines vaticanos. Este supuesto evento y las profecías que lo rodean han sido objeto de un profundo y duradero interés que ha tenido un impacto significativo en la devoción y prácticas de numerosos católicos.

**VIERNES 13 ¿BUENA O MALA SUERTE?**

libro del apocalipsis aparecen la bestia y el dragón que le cede su poder. Hay hechos catastróficos que han ocurrido un viernes 13; El viernes 13 de diciembre de 1989 en Victoria, Australia, tuvo lugar el llamado viernes negro se quemaron 20.000 kilómetros cuadrados y murieron mas de cien personas; un viernes 13 de 1972 se estrelló el vuelo 571 de la fuerza aérea uruguaya muriendo todo el equipo de Rugby de ese país; en 1980 de estrena la película viernes 13; el Costa Concordia naufragó frente a la Isla San Giclio en 2012, dejando 2 desaparecidos, 32 muertos 4.000 evacuados; un viernes 13 de noviembre ocurrió el atentado terrorista del Bataclan en Paris... Un estudio del Medical Journal entre los años 1989 y 1992 señaló que en una región británica los viernes 13 aumentaban en un 52% los accidentes de tráfico.

Honestamente como cristiano, rociero y ser humano creo que somos dueños de nuestro destino, hay momentos buenos y momentos malos, hay energías y elementos que pueden llevarnos a una tragedia por ejemplo el AF401 que si no fuera tan lleno y se hubiera elevado tanto, no se habrían congelado los sensores y no se habría estrellado. ¿Martes 13 o viernes 13? Son solo fechas. O es que el milagro del sol no ocurrió un viernes 13 de octubre de 1917. Diría Oscar Yanez. "así son las cosas", lo cierto es que el engaño, la mentira y las ganas de no pagar terminaron con la extinción de la orden de los pobres caballeros de Cristo y del Templo del rey Salomón.

El papa León XI un trece de octubre de mil ochocientos ochenta y cuatro tuvo una terrible visión que le dejó paralizado, vio al mismo Satanás; San Miguel Arcángel vino en su ayuda y nos heredó el exorcismo que antes se rezaba al final de todas las misas en nuestra fe católica...



Este folleto forma parte de la labor informativa y divulgativa que procura la hermandad de nuestra señora del Rocío Roceros de Corazón sobre temas relacionados a nuestra fe, cultura y tradiciones, si usted posee información que pueda ayudarnos a complementarla y desea compartirla o considera algún dato es inexacto, impropio o poco ajustado a la realidad, le invitamos a escribirnos: Apartado postal #33 La Parroquia Mérida 5115, Venezuela o soy@eduardobonetti.com



@rocierodcorazon www.soyrocero.com  
@caminodesantiagoapostol www.caminodesantiagoapostol.com

**NON NOBIS DOMINE  
NON NOBIS SED  
NOMINI TŪO DA GLORIAM**

# VIERNES 13



**Ni te cases, ni te embarques,  
ni de tu casa te apartes**

El viernes trece es para los occidentales un día de muy mala suerte, para los anglosajones es el día martes trece llegando incluso a eliminar de edificios el piso trece, es muy curioso y en mi caso me enteré muy joven, visitando algún famoso hotel de la ciudad de Miami, en los ascensores, la consola pasaba del piso doce al catorce...

¿Existe o no la buena y mala suerte...? Yo prefiero ser mas cartesiano y cristiano, ciertamente hay energías y si no fuera tan de madrugada al escribir estas líneas, seguramente llamaría a mi querido amigo de toda la vida que es astrólogo y ahora famoso: Mario Vanucci, él me daría una explicación muy astrológica y esotérica del tema. Diría nuestra querida Olguita Iturriza: ¡¡No le den cuerda!!! El asunto es que muy probablemente exista alguna relación y quizás los expertos en numerología tengan sus teorías y explicaciones pero este humilde rociero xacobeo y peregrino por años ha preguntado, en el sur de Francia, en el norte de España, en asentamientos indígenas, a chamanes y seres de profunda sabiduría o religiosidad y ninguno me ha convencido, aunque muchos argumentos me han dejado; otros me han abrumado, encantado y hasta alucinado.

Yo prefiero apuntar a Santiago de Molé, mejor cocido como Jacques de Molay, el último gran maestre de la orden templaria y vaya que está vigente justo ahora que desde la distancia podemos preocuparnos por el conflicto en Israel, un terrible conflicto de pugna de poderes religiosos y lucha por unas tierras que se recrudece. Hay una lucha milenaria por el templo, el primero fue bárbaramente destruido, el segundo también y ahora está el templo de la roca, para algu-